



**3 Pièces**

**90 m<sup>2</sup>**

**Réf. B-1739**

**1 260 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villefranche-sur-Mer : Dans un résidence de standing avec piscine, idéalement situé à proximité des commerces, transports, et plages, magnifique appartement de type 3/4 pièces de 98 m<sup>2</sup> habitables, composé de la manière suivante :Hall d'entrée, séjour, cuisine indépendante, deux chambres à coucher, une salle de douche, une salle de bains, deux WC dont un indépendant, dégagements, rangements. L'appartement s'ouvre sur 65 m<sup>2</sup> de terrasse, 75 m<sup>2</sup> de jardin privatif et jouit d'une magnifique vue panoramique sur la rade de Villefranche. Un grand garage et une cave complètent ce bien exception.

Villefranche-sur-Mer: Nestled within an exclusive residence ideally located near shops, convenient transport links, and stunning beaches, boasting a pristine swimming pool, this exquisite 3/4-room apartment spans 98 sqm of refined living space. The grand entrance hall welcomes you into an expansive living area, complemented by a fully equipped, independent kitchen. The property features two opulent bedrooms, a sumptuous shower room, an elegant bathroom, and two toilets including one separate. The layout is enhanced by thoughtfully designed hallways and ample storage. Step outside to discover a ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU**

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

